

Neuigkeit | Internationaler Tag

Ein Vorgeschmack aufs Auslandssemester

Der Internationale Tag hat Tradition an der HWR Berlin. Am 8. Mai hatten die Studierenden vom Fachbereich 1 wieder die Gelegenheit, sich topaktuell zum Thema „Studieren im Ausland“ zu informieren.

10.05.2019

Wann findet der obligatorische Englishtest statt und wie viele Punkte muss ich erreichen? Wie geht es nach einem Brexit mit der Erasmus-Förderung in UK-Ländern weiter? Wie sollte das Motivationsschreiben idealerweise aussehen? All diese Fragen beantwortete das Team vom International Office im Rahmen der Veranstaltung.

Zu den einzelnen Partnerhochschulen und Ländern konnten sich die Studierenden untereinander austauschen: HWR-Studierende berichteten von ihren Auslandssemestern u.a. in Indien, Australien und Südkorea. Die Gaststudierenden informierten traditionell an Marktständen über ihre Heimathochschulen.

Wer diesmal nicht am Internationalen Tag teilnehmen konnte, aber ein Auslandssemester in Betracht zieht, kann sich individuell vom [International Office](#) beraten lassen.

Und auch im kommenden November wird es wieder die Möglichkeit geben, sich im Rahmen des Internationalen Tags rund um das Thema „Studieren im Ausland“ zu informieren.